

2年  
学年だより  
11月号

# ☆きらり☆

令和6年  
10月21日  
名古屋市立  
味鏡小学校

秋本番になりました。校庭の木々が色づき、木の葉が風に吹かれ、舞い落ちる季節となりました。朝晩、肌寒くなり風邪をひきやすい気候です。うがいや手洗い、衣服の調整など、健康管理に気を付け、元気に過ごしてほしいと思います。

2学期も、折り返しの地点を過ぎました。日々の生活や教科の学習の中で、大切なことをしっかり身に付けさせ、子どもたちにとって実りあるものにしたいと思います。



## 11月の学習予定

## 集金のお知らせ

国語	心にのこったところをしょうかいし合おう しつもんしたり答えたりして、つないで話し合おう
算数	かけ算(2) 三角形と四角形
生活	町の人につたえたい
音楽	めざせ 楽器名人(2) おまつりの音楽 おまつりの音楽をつくろう
図工	おもいでを かたちに はさみのあーと
体育	リレーあそびとまねっこ・リズムあそび なわとびとキックベースボール
道徳	雨ふり なかよしだけど くりのみ ぼくのかさぶた

給食費	4,400円
芸術鑑賞会	500円
合計	4,900円
+手数料	33円
計	4,933円

☆11月1日(金)に銀行から引き落としさせていただきます。ご確認をお願いします。



## ☆ ペア遠足に行きます

11月8日(金)に、水分橋緑地公園へ4年生と一緒に遠足に行きます。子どもたちは、遠足に行くことをとても楽しみにしています。当日と11月15日(金)の遠足予備日は弁当が必要になりますので、よろしく願いいたします。詳細は、しおりをご覧ください。



# 全校草取りを行いました！

10月1日（火）、全校児童で草取りを行いました。ペア学年である4年生のお兄さんやお姉さんたちと、花の道や花壇の近くの雑草を抜いたり、運動場の石を拾ったりしました。少し暑い中でしたが、子どもたちは一生懸命取り組み、校舎も心もすっきりさせることができました。「ゴミ袋いっぱい草を集められた！」や「暑いけどがんばったー。」などと、話している子どもがいました。



# 運動会の練習が始まりました！

10月7日（月）から、運動会の練習が始まりました。30mほどの距離の直線を走る「かけっこ」と、2人1組で大きなパンツに入りながら走り、クラス全員につないでいく「でかパンリレー」を行います。でかパンリレーの入場をするときのダンスの練習もしています。運動会当日にすてきな姿を見せられるように頑張っています。

